

Antragsteller: Simon Heimerl

Der Studentische Konvent hat beschlossen:

Nachricht an unsere Partneruniversität

Der Studentische Sprecher*innenrat (AStA) wird damit beauftragt, am Sonntag, 4. Ijar 5784 (12. Mai 2024; vor 18 Uhr), die untenstehende Nachricht an die studentische Vertretung der Ben-Gurion-Universität des Negev zu übermitteln und auf seiner Instagram-Page zu veröffentlichen.

Liebe Studierende der Ben-Gurion-Universität des Negev,

anlässlich des israelischen Gedenktags für die Opfer des Terrorismus übermitteln Euch die Studierenden Eurer Partneruniversität Regensburg ihre besten Grüße; verbunden mit dem tiefen Ausdruck der Trauer und des Mitgefühls wegen Eurer getöteten, verletzten oder durch Entführung traumatisierten Komiliton:innen, Freund:innen und Familienangehörigen. Uns beseelt die Hoffnung auf ein baldiges Ende des Krieges und einen stabilen und gerechten Frieden zwischen den Völkern des Nahen Ostens.

In tiefer Verbundenheit

Der Studentische Konvent der Universität Regensburg